

馬洗川

令和7年7月号 第360号 (R7 No.4) R7.7.9

TEL : 0824-62-2217 FAX : 0824-63-1921

E-mail : tohkaichi-e@school.miyoshi.hiroshima.jp

URL : <http://www.school.miyoshi.hiroshima.jp/elementary/tohkaichi/>

授業参観日・救急法講習会

6月11日には授業参観と救急法講習会を行いました。児童が学習の様子を間近で観ていただいた学級もあったようですが、どの学年も落ち着いて学習に臨んでいました。



参観後に行った救急法講習会には、60人以上の保護者の方に参加いただきました。備北地区消防署の消防士さんから、心肺蘇生法やAEDの使い方について教えていただいた後は、それぞれが実際に体験していきました。教職員も毎年行っている救急法の講習ですが、その度に新たな発見や気づきがあります。もしもの時、命を守る対応が落ち着いてできるよう、改めて意識を高めることができました。



水泳学習を安全に

6月5日、6年生がプールの掃除をしてくれました。1年間の汚れをブラシでこすり落とししたり、周りの草をとったり、暑い中がんばってくれました。おかげで気持ちよくプール開きの日を迎えることができました。梅雨明けが早く、6月下旬からは午後からの水泳は中止としています。授業の途中で水分補給をする等、熱中症対策も行いながら学習しています。



水泳指導は短い期間での指導です。その中で児童一人一人が「自分の伸び」を感じさせることを大切にしたいと思います。そして何より、無事故で安全第一に取り組んでまいります。水泳カードの記入や水着の準備等、保護者の皆様のご協力、どうぞよろしくお願いいたします。



PTAの有志の方が、猛暑日が続く中で安全に水泳学習が行えるよう、日よけ対策用のシェードを取り付けてくださいました。

今年度も、「十小パートナーシップ水泳ボランティア」にたくさんの保護者の方が参加してくださっています。授業前後の鍵の開閉や温度の計測、水泳中の監視等、たくさんの方に手伝っていただけることで、教職員は児童の準備や水泳指導に専念することができています。暑い中、連続で参加してくださっている方もおられ、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございます。

夏季休業中の一斉閉庁について

8月12日(火)～8月14日(木)は一斉閉庁です。この期間に緊急の連絡は、三次市教育委員会へお願いします。(62-6187)また、夏季休業中の電話対応は8:15～16:40までとしております。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

交通安全教室（3年生）

6月25日、自転車で公道を走るロードレース競技のプロチーム「ヴィクトワール広島」の選手を講師にお招きし、交通安全教室を行いました。選手の方から正しい自転車の乗り方を教えてもらえるということで、児童は真剣に話を聞いていました。その後は実際に自転車に乗り、見通しの悪い交差点での徐行や譲り合いの方法を指導してもらいました。体験することを通して、ヘルメットの着用や一時停止の大切さも学ぶことができました。

これから夏休みに入り、自転車に乗る機会も増えることと思います。交通安全教室で学んだことを意識していくよう、ご家庭でも話をしてみてください。



川を知り、川に親しむ学習（4年生）

総合的な学習の時間に、都市建設課の方にお越しいただき、親水公園の役割や馬洗川を通したまちづくりについてお話を聞きました。馬洗川にいる水生生物についても教えていただき、児童は興味深くメモをとりながら聞いていました。また、別の日には、国土交通省河川課の方に教えていただきながら馬洗川の水質調査を行いました。川にいる指標生物をもとに川が綺麗かどうか調べました。

この学習を通して、児童が馬洗川のために自分たちにできる取組を考えていきます。



バレーボール教室（5年生）

7月7日には「DOスポーツ」の企画で、プロバレーボールチーム「広島サンダーズ」の選手に来ていただきバレーボール教室を行いました。教室で選手の皆さんの自己紹介や広島サンダーズについてのお話を

聞き、その後、体育館でバレーボールを教えてもらいました。選手の皆さんのプレーはどれも迫力のあるものばかりで、児童も感動の連続でした。児童は、パスやレシーブについて分かりやすく、また楽しく教えてもらうなど貴重な時間を過ごすことができました。



租税教室（6年生）

6月27日には、広島国税局の方と三次税務署の方にお越しいただき、私たちの生活と税についてお話を聞きました。児童は身近な消費税などを通して様々な税金によって私達の生活が成り立っていることを改めて理解しました。税金が無かったらどうなるか、実際の生活場面を通した具体的なお話をいただき、税金の役割について分かりやすく学ぶことができました。



今年度も、外部講師を招いての出前授業をたくさん計画・実施しています。総合的な学習の時間を中心として、各教科においても地域の「ひと・もの・こと」から学ぶことで、児童は社会とのつながりを感じ、学びを深めることができています。これからも、地域の方をはじめとし、たくさんの方にご指導をお願いします。引き続き、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。